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           PREFEITURA DE SANTOS  

                    Secretaria de Esportes 

Ata da oitava reunião ordinária do ano de dois mil e vinte, do Conselho Municipal de 1 
Esportes de Santos, realizada no ginásio do Centro Esportivo e Recreativo Rebouças. Às 2 
dez  horas e quarenta e cinco minutos do dia vinte e três do mês de setembro de dois mil e vinte, 3 
o diretor do COMESP, Sr. Marcelo Netto Gonçalves iniciou a reunião para dar cumprimento à 4 
seguinte pauta: Expediente; Leitura da ata da reunião anterior; Eleição do Presidente para o biênio 5 
2020/2021; Calendário das reuniões para o biênio 2020/2021 e Assuntos Gerais. Compareceram 6 
na reunião os seguintes conselheiros: Daniela Tineo Oliveira (SETUR); Rosa do Carmo José 7 
(UNISANTA); José Carlos Lopes Penha (UNIP); Fabiana Soares Ilhosa Louro (SEDUC); Marcelo 8 
Vasques Casati (CREF); Marcelo de Oliveira Rossi (SEMES); Carolina Barros (CET); Luís Felipe 9 
Lunardi Rigotto  (SEDURB); Gelasio Ayres Fernandes Junior (SEMES); Marcelo Netto Gonçalves 10 
(Academias com sede no Município e das assessorias esportivas); Amanda Marconi (SECULT); 11 
Cleber Luiz de Oliveira França (SIEDI) e Rosecler Oliveira Amorim da Costa (Atletas e Paratletas). 12 
Convidados: Paulo Ricardo Teixeira Cantarino, Danielle Zangrando, Frederico Luiz Monteiro e 13 
Ana Paula Ribeiro da Cruz (FUPES); Janaina Pires (estudante de Ciências Políticas e esportista). 14 
Expediente: O Diretor relatou que com a saída do Sr. Frederico Luiz Monteiro da SEMES, o Sr. 15 
Gelasio Ayres Fernandes Junior assume uma das cadeiras titulares da entidade, permanecendo a 16 
Sra. Márcia Valéria Sefione como suplente. O Sr. Frederico Monteiro, presente na reunião, 17 
solicitou a palavra e agradeceu a todos pela oportunidade de estar à frente do Conselho, mesmo 18 
que por pouco tempo. Com a aposentadoria da Sra. Sandra Freitas, a Sra. Fabiana Soares Ilhosa 19 
Louro passa a ser a representante titular, da SEDUC, e o Sr. Danilo Helcias Sequeira assume 20 
como suplente. O Sr. Eduardo Soares Freire (Técnicos) e a Sra. Débora de Souza Muniz (SEFIN) 21 
foram indicados como representantes do Conselho no Programa Rede Família, em dezenove de 22 
junho de dois mil e vinte, conforme e-mail enviado a todos. Leitura da ata da reunião anterior: 23 
Sr. Marcelo Netto informou que a ata da reunião do dia trinta e um de março, última reunião 24 
ordinária do conselho, as posteriores foram suspensas em razão da pandemia e da necessidade 25 
de ser presencial  devido  as eleições e a assembleia pública realizada anteriormente, foi enviada 26 
aos  conselheiros por e-mail. Solicita dispensa da leitura. Ata aprovada.  Eleição do Presidente 27 
para o biênio 2020/2021: Sr. Gelasio Ayres Fernandes Junior, único candidato a Presidência do 28 
Conselho, foi declarado eleito por unanimidade. Calendário de reuniões para o biênio 29 
2020/2021: Sr. Marcelo informou que permanecerá a quarta quarta-feira do mês, conforme 30 
deliberado na última reunião. Todos concordaram. Assuntos Gerais: Comunicou-se que o 31 
regimento interno será enviado por e-mail para todos os conselheiros, para análise e discussão 32 
em próxima reunião, visando as necessárias adequações para o presente biênio. Foram 33 
apresentadas as vagas que permanecem em aberto no Conselho, para que sejam divulgadas 34 
pelos conselheiros. Duas vagas de suplente de Universidades com sede no município; Uma vaga 35 
de suplente de Atletas e Paratletas; Uma vaga de suplente de Academias Esportivas com sede no 36 
Município ou Assessorias Esportivas; Uma vaga de suplente de Imprensa Esportiva; Uma vaga de 37 
suplente de Organização da Sociedade Civil; Uma vaga de titular e uma de suplente de Clubes 38 
com sede no Município; Uma vaga de titular e uma de suplente de Associações Comerciais, de 39 
Serviços e de Sindicatos de Santos; Uma vaga de suplente de Organizadores de eventos 40 
esportivos  Sem mais, o Sr. Diretor declara encerrada a reunião, e eu, Silvia Mara de Oliveira 41 
Fonseca, lavrei a presente ata, que vai por mim assinada e pelo Diretor, Sr. Marcelo Netto 42 
Gonçalves. 43 
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